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FOR GERMAN CITIZENS - NEW ZEALAND  Immigration of New Zealand for Electronic

Travel Authority and Visa for Tourist and Business  - Offizielles Visum der neuseeländischen

Regierung - Neuseeland-Visum online - NZETA

 

Address : 

Trankgasse 11, 50667 Köln, Germany

 

Phone :

+49 221 9130569

 

Email :

info@newzealand-visas.org

 

Website :

https://www.visa-newzealand.org/de/visa

 

Category :

Electronic Visa

 

Business Hours :

24/7/365

 

Business Logo :

Attached

 

Owner / Official Contact Name :

Brendan Jangers  Pritchard

 

Description :

Die elektronische Reisegenehmigung für Neuseeland oder NZETA ist eine elektronische

Reisegenehmigung für Einwohner von Ländern, die von der Visumpflicht befreit sind. Das

NZeTA-Visum wurde im Jahr 2019 eingeführt und funktioniert genau wie ein Touristenvisum.
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Die NZeTA oder Visumsbefreiung ist für alle einreisenden Besucher nach Neuseeland

obligatorisch: Einwohner aller 60 Länder, die von der Visumpflicht befreit sind, können mit dem

Flugzeug reisen. Einwohner von 191 Ländern können mit dem Reisebus anreisen. Die

elektronische Reisegenehmigung für Neuseeland ist so einfach, dass Sie sie vollständig

online ausfüllen und das eVisum innerhalb weniger Stunden oder Tage per E-Mail erhalten

können. NZETA ermöglicht es berechtigten Einwohnern, die Grenze Neuseelands für die

Reisebranche, für Geschäfts- oder Reisezwecke zu überqueren, ohne sich in der

Warteschlange bei der Botschaft oder dem Konsulat anstellen zu müssen. Für den Erhalt der

elektronischen Reisegenehmigung für Neuseeland – NZ ETA – ist kein Porto oder Kurierdienst

an ein Verwaltungsbüro erforderlich. Es ist bereits eine obligatorische Voraussetzung für die

Visumbefreiung für Bürger sowie für Flug- und Kreuzfahrtpersonal aller Art. Sogar Einwohner

mit ständigem Wohnsitz in Australien benötigen die NZ Electronic Travel Authorisation (NZ

ETA). Berechtigte Einwohner können sich über das direkte Online-Antragsformular der New

Zealand Electronic Travel Authority für die Reisebranche, Geschäftsreisen oder Reisen in ein

anderes Land vom Flughafen Auckland aus bewerben. Die Bewerber müssen das

Antragsformular der New Zealand Electronic Travel Authority mit persönlichen Daten und

Ausweisdaten ausfüllen. Für ein Visum für Neuseeland muss der Reisepass eine leere Seite

haben, damit das Einwanderungspersonal ihn am Flughafen abstempeln kann. Die folgenden

Einwohner sind berechtigt, ein Visum für Neuseeland online oder über NZeTA zu beantragen.

Einwohner von Luxemburg, Frankreich, Zypern, Spanien, Portugal, Irland, Polen, Schweden,

Ungarn, Österreich, Bulgarien, Dänemark, Malta, Slowenien, der Slowakei, Lettland, den

Niederlanden, der Tschechischen Republik, Deutschland, Griechenland, Estland, Rumänien,

Italien, Belgien, Kroatien, dem Vereinigten Königreich, Finnland und Litauen sind alle

berechtigt, ein Visum für Neuseeland online zu beantragen. The Electronic Travel

Authorisation for New Zealand or NZETA is an electronic travel authorisation for residents of

visa waiver nations. The NZeTA sent was laid out in the year 2019, this Visa works precisely

like a tourist visa. The NZeTA or visa waiver is obligatory for the all inbound visitors entering

New Zealand: residents of every one of the 60 visa waiver nations can travel via Plane tourt.

Residents of 191 nations can stop by journey transport. Electronic Travel Authority New

Zealand is easy to such an extent that you can finish it altogether on the web, and get eVisa

by email within few hours or a couple of days. NZETA permits the Eligible residents to cross

the border of New Zealand for the travel industry, business, or travel purposes without going

through the issue of remaining in the queue for embassy or consulate. No postage or courier

to any administration office is expected to acquire New Zealand Electronic Travel Authorisation

- NZ ETA. It is as of now a compulsory prerequisite for visa waiver public, as well as crew of

airlines or cruise, everything being equal. Indeed, even the permanent residents of Australia

are required the NZ Electronic Travel Authorisation - NZ ETA. Eligible residents can apply

through the direct New Zealand Electronic Travel Authority application on the web for the

travel industry, business visit or travel to one more country from Auckland Airport. Candidates



are supposed to fill in the New Zealand Electronic Travel Authority application form with

individual and ID details. New Zealand Visa requires that passport has clear page with the

goal that migration staff can stamp it on the air terminal.  The accompanying residents are

Eligible to apply for New Zealand Visa On the web or NZeTA. Luxembourg, France, Cyprus,

Spain, Portugal, Ireland, Poland, Sweden, Hungary, Austria, Bulgaria, Denmark, Malta,

Slovenia, Slovakia, Latvia, Netherlands, Czech, Germany, Greece, Estonia, Romania, Italy,

Belgium, Croatia, Joined Realm, Finland and Lithuania residents are all elgible for New

Zealand Visa Online.
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